REVITALISATION DU BOURG D'URRUGNE

Des premières « pistes d'action » proposées

Après plus d'un an d'échanges et de réflexion, des premières « pistes d'action » ont été présentées aux habitants et élus, jeudi 21 décembre

Nina Chouragui

bayonne@sudouest.fr

a salle Posta a accueilli une réunion publique sur le projet de revitalisation du bourg d'Urrugne, jeudi 21 dé-cembre, à 18 h 30. De nombreux habitants étaient présents, occupant toutes les chaises installées pour l'occasion, ainsi que des élus de la commune.

Pendant plus d'un an, plu-sieurs rendez-vous ont été organisés avec les Urrugnars, associations et experts en urbanisme et paysages, pour réflé-chir au « bourg de demain ».

Interrogations partagées Le rendez-vous a été, dans un premier temps, l'occasion pour les habitants de partager leurs interrogations sur de nombreux sujets. La crise du logement, le logement social et ses critères d'attribution, les équipements publics et la mobilité étaient notamment au cœur des préoccupations.

« Urrugne, c'est plus de 10 000 habitans. Nous sommes la 6º ville de la Communauté d'agglomération du Pays basque. Il va falloir assumer ce rôle et le nombre d'habitants va augmenter. Il convient donc d'avoir les services qui suivent », a rappelé le maire, Philippe Aramendi.

L'agence 2 Degrés, en charge de l'étude de revitalisation du cœur de bourg, a ensuite pré-

GUÉTHARY



La salle Posta était bien remplie lors de la réunion publique, ieudi 21 décembre. N.C.

senté les premières pistes d'action issues des temps d'échanges et d'analyses.

Ouatre axes

« Nous avons identifié quatre axes. La création d'un réseau d'espaces publics piéton confortable structurant dans le cœur de bourg, le déplacement de l'office de tourisme au profit de commerces de proximité et de l'artisanat, la création d'un équipement culturel polyvalent [comprenant un nouveau cinéma et une éventuelle médiathèque, NDLR] et la recomposition du secteur urbain du bourg bas, autour de la RD 810 », synthétise Estelle Cecot, urbaniste de l'agence.

La végétalisation de plu-

sieurs espaces, la création d'une « véritable place du village », dont la piétonnisation pourrait être expérimentée, la revalorisation du fronton, le devenir de la station essence désaffectée font notamment partie des pistes.

« Il est important de rappeler que ces idées ne sont que des préconisations. Ce sera ensuite à la Ville de s'en saisir et toutes ne seront pas réalisées », a-t-elle

« Nous sommes en train de poser les premières pierres de la revitalisation de ce bourg et c'est important d'avoir des rendez-vous réguliers comme celui-ci pour en parler », a conclu la première adjointe, Marie-Christine Daguerre Elizondo.

HENDAYE

Un concert chant et orgue en l'église pour fêter Noël

Raphaël Tambyeff et Philippe Barret sont de retour en l'église, ce jeudi, pour un récital à partir de 19 heures



Raphaël Tambyeff, à l'orgue, et Philippe Barret, baryton, sont de retour, ce jeudi 28 décembre. 🛭

La musique continue d'être au rendez-vous des fêtes de fin d'année à Hendaye et c'est un beau concert classique chant et orgue qui sera présenté, jeudi 28 décembre, à 19 heures, à l'église Saint-Vincent, par l'Association des amis de l'or-

Raphaël Tambyeff, à l'orgue, et Philippe Barret, baryton, musiciens talentueux, retrouvent avec plaisir la tribune de cette église avec les musiques de Noël, si joyeuses, traditionnelles et populaires.

Des grands classiques C'est un festin musical qui est

proposé, depuis la ferveur des pages sacrées jusqu'aux grandes partitions baroques et romantiques. Dans cet esprit de saison vont s'entonner les classiques « Adeste fidèles », « Minuit chrétien », « Douce Nuit » comme les pièces de Haendel, Bach, Mendelssohn ou Franck, au programme réjouissant de cette soirée. Une bonne, harmonieuse et douce transition portera l'auditoire vers l'année nouvelle.

Le concert est en entrée avec libre participation et présenté en vidéoprojection sur écran face au public. Édith Anselme



Une histoire de talent et d'amitiés unit Sylvie Estaynou et Babe Lopez. T.

SAINT-PÉE-SUR-NIVELLE Deux peintres locales exposent en mairie



Une année bien remplie pour Les Gens de mer

Le 8 décembre, la convivialité était au rendez-vous lors de l'assemblée générale de l'asso-ciation Les Gens de mer. Le nombre de membres actifs et bienfaiteurs est d'une cinquantaine pour l'année 2023. Ĉette association a été créée en 1905. Ses membres ont pour responsabilité de préserver la mémoire et l'état d'esprit du lieu.

Après les paroles d'ouverture de Jean-Michel Ugarte, président du Syndicat des gens de mer, Christian et Pascal, secrétaires de l'association, ont présenté le rapport moral.

Des moments marquants

Un récapitulatif des moments marquants de l'association a été réalisé, en mettant l'accent sur la Fête du port qui a rassemblé un grand nombre de participants, en août, avec plus de 800 repas servis. Sans ou-blier la Kostalde Baleada qui s'est déroulée le samedi 30 sep-tembre avec 1 600 sportifs et randonneurs à satisfaire en un temps record.

Ensuite, il a été question des moments amicaux partagés entre les membres, notamment la sortie de l'association, le 1er avril, à Pasaia. Avant de ter-



L'association Les Gens de mer a tenu son assemblée générale le 8 décembre. T.V

miner le rapport moral. Oliver. l'un des membres actifs de l'association, a été remercié pour ses efforts en vue d'améliorer la cale latérale de la petite di-

Bonne santé financière

Jean-Michel Cabos, trésorier, a ensuite présenté le rapport financier et a déclaré que la situation des comptes est bonne grâce aux subventions des mairies de Guéthary et de Bidart, aux recettes des manifesta-tions ainsi qu'aux dons des entreprises de Guéthary. Le trésorier a insisté sur le fait que la recette la plus importante de l'association est tirée de la Fête du port, qui a été marquée par une belle météo, cette année.

Les participants ont honoré la mémoire de l'ancien président, Jean Lavie, décédé en septembre, avant de terminer par un pot de l'amitié. André Olasaguirre, qui a créé une magnifique peinture pour l'affiche de la Fête du port, a été chaleureusement remercié.

Thomas Veishar

Sylvie Estaynou et Babe Lopez sont amis de longue date et partage la même passion, la peinture. Le mimétisme s'arrête là tant leurs œuvres sont très différentes même si la couleur est un autre de leur dénominateur commun.

C'est au cours d'un voyage en Australie en 2015 que Sylvie Estaynou tombe en arrêt devant une peinture aborigène aux multiples points de couleurs. Elle fait du pointillisme sa technique de peinture, une technique qui consiste à appliquer de petites touches de couleur juxtaposées.

Le mélange optique donne la perception visuelle d'une image entière. Comme pour rendre hommage à l'origine de sa passion le dernier support d'une de ses œuvres est une planche de surf. Babe Lopez peint depuis dix ans et fait partie de l'association Senpereko Ortzadarra. Fidèle à l'acrylique avec une finition à l'huile, elle trouve son périmètre d'inspiration dans le folklore local.

Les mains de pelotaris

Elle se passionne pour les mains avec une appétence pour celles des pelotaris. Rien d'étonnant à ce au'on retrouve ses œuvres exposés actuellement au trinquet de Saint-Jean-Pied-de-Port ou encore à Amotz chez Men-

Les deux artistes senpertar exposent pendant un mois dans la salle des mariages de la mairie dont l'accessibilité est gratuite.

Thierry Jacob